

Cuba remporte une partie très disputée au mondial U-19 de volley



La Havane, 24 août, (RHC).- La sélection cubaine de volley hommes a remporté sa seconde victoire d'affilée en éliminatoires du mondial pour les moins de 19 ans qui se dispute à Tunis.

La partie contre l'équipe brésilienne a été très disputée. Cubains et Brésiliens ont dû jouer 5 sets.

Après un mauvais début, les Cubains ont perdu la première manche 23 à 25 face aux Brésiliens et puis la seconde 21 à 25.

Ce n'est donc qu'au troisième set que les Cubains se sont récupérés et gagné la manche 25 à 22. Ils ont gagné le quatrième set par une large marge 25 à 18.

En temps supplémentaire, Cubains et Brésiliens ont égalé le score 13 à 13. D'abord les Cubains ont marqué le 14 points, puis c'était le tour des Brésiliens. Il semblait que le set du départage n'allait jamais finir. Les Brésiliens réussissent un avantage d'un point 20 à 19. Les Cubains ne restent pas arriérés très longtemps. Ils égalent le score. Et à la fin, ils marquent deux points d'affilée et remportent une victoire qui leur semblait impossible.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/deportes/199834-cuba-remporte-une-partie-tres-disputee-au-mondial-u-19-de-volley>



Radio Habana Cuba